



# Gobierno entrega más de \$430 millones a proyectos de equipamiento para la pequeña minería



Con el propósito de fortalecer la productividad y contribuir a la sostenibilidad de las faenas de baja escala de minería metálica, no metálica y actividades extractivas en todo el territorio nacional, el ministerio de Minería adjudicó más de \$430 millones a 54 iniciativas de equipamiento minero entre las regiones de Arica y Parinacota y Los Ríos, que postularon este año al fondo concursable PAMMA Equipa 2024.

Los recursos que entregará la cartera apoyarán el financiamiento y adquisición de equipamiento básico, contenedores/containers, herramientas de trabajo, kit de seguridad y accesorios de Servicios Mina, entre otros elementos que permiten el desempeño de la actividad del sector.

“Somos conscientes del rol gravitante que cumple la pequeña minería en los territorios donde el trabajo de las y los pequeños productores aporta a los encadenamientos pro-

ductivos locales. Por eso, avanzar en nuestro compromiso con el fomento y la sostenibilidad de esta actividad es una tarea prioritaria para el gobierno”, afirmó la ministra de Minería, Aurora Williams.

Y en ese sentido, la titular del ramo agregó que

“los recursos que aportan los fondos PAMMA son fundamentales, ya que con sus distintas líneas de financiamiento estamos reforzando diversos aspectos que se traducen en el éxito de una buena jornada de trabajo minero. Por un lado, apuntamos a la seguridad o asistencia técnica en faena; y por otro, abordamos al acceso a nuevos equipamientos que contribuyen a la

productividad y a generar las condiciones habilitantes para apoyar y dinamizar el desarrollo del sector”, sostuvo.

El Programa de Capacitación y Transferencia Tecnológica Pequeña Minería Artesanal y Equipamiento Pequeña Minería, en su mo-

dalidad de Equipamiento Pequeña Minería PAMMA Equipa 2024, abrió sus postulaciones en septiembre para el financiamiento de proyectos individuales de personas naturales o jurídicas, por un monto de hasta \$10 millones.

De esta manera, este año, las regiones de Valparaíso, O'Higgins y Antofagasta concentraron el mayor número de iniciativas beneficiadas con 14, 11 y 9 proyectos financiados, respectivamente, con la entrega de un monto total superior a los \$ 273 millones.

Durante los próximos días, los productores y las productoras mineras que resultaron favorecidos por el fondo serán notificados desde las Secretarías Regionales Ministeriales, con el objeto de proceder a la adquisición del equipamiento. Los resultados del PAMMA Equipa 2024 estarán disponibles en la página web del ministerio de Minería, [www.minmineria.cl](http://www.minmineria.cl)

**Recursos del PAMMA Equipa 2024 del ministerio de Minería tienen como objetivo permitir que productoras y productores de faenas mineras de menor escala del país accedan a nuevo equipamiento que permita mejorar su producción.**